

---

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 26. Oktober 2017

## Sonnige Herbsttage in der Schülerburg

In der zweiten Ferienwoche besuchten 40 Kinder die Ferienbetreuung. Es wurde gespielt, gebastelt und auf dem Schulhof getobt. Es gab wieder tolle Projekte, wie „Malen auf Leinwänden“ oder „Kinder für die Zukunft stark machen“, bei denen die Kinder mit Begeisterung dabei waren.

Das Highlight der Woche war die Krönung des Kartoffelkönigs bzw. in diesem Jahr einer Königin mit der schwersten Kartoffel, diese wog 699 g.

Aus den insgesamt 12.237 g Kartoffeln, die am Wettbewerb teilgenommen hatten, kochten die Kinder eine leckere Kartoffelsuppe. In verschiedenen Gruppen wurde geschnippelt, gerührt, Speisekarten gebastelt und Tische gedeckt.

Wie immer waren die Kinder mit Eifer und Spaß dabei.